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 民主党の狙いは尖閣からの論点ずらし 

  

  緊急課題は社会保障・消費税でなく 

  6.17支那の尖閣侵略阻止か否か！ 

   
  「君死にたもうことなかれ」は与謝野晶子が日露戦争・旅順攻囲戦に従軍していた弟を嘆いて「明星」に発表したよく知られた

歌である。時に明治37年9月（1904）。それから107年後、孫に当たる与謝野馨は日本の政治史上、前代未聞の変節ぶりを示

し、昨日まで「敵」として口を極めて攻撃してきた民主党・菅内閣の国務大臣として入閣した。 
  
 与謝野氏の経歴をみれば一目瞭然。その毛並みの良さだけでなく財政の政策通として、本来なら自民党時代に首相を経験し

てもおかしくなかったほどの実績の持ち主だった。経済・財政に詳しく、財務官僚がもっとも頼りにする政治家とされ、早くから財

政健全化のための消費税引き上げを主張してきた政治家である 
  

  
 日テレ・ニュースゼロに出演して持論を述べる与謝野氏 

（画像クリックで動画サイト） 
  

 どちらかと言えば政局やイデオロギーとは距離を置くタイプで、自民党内にあっても子分を持って派閥をつくることとは無縁、ひ

たすら職人肌の議員として知られ、従って歴代の内閣で重要なポストを歩んできた。一番下の動画は僅か11ヶ月前、時の鳩山

首相の「ママからのお小遣い」を追求する与謝野氏だが、これを見てへえ～やるときはやるもんだと、すっかり騙されてしまった。 
  
 それどころか、谷垣自民党総裁の民主党への追求が生ぬるいといして、自民党を離党、たちあがれ日本を平沼氏らと結党した

当時も、一番激しく民主党攻撃をしてきたのはほかならぬ与謝野氏だった。それだけに今回の一件は私の理解の範囲を超えた

「わけが判らない事件」で、石原都知事によると、次の総選挙は民主党から比例で出るというから、もう言葉がない。 
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与謝野氏離党に関する平沼代表の記者会見 
  
 私は今回の与謝野氏入閣は、民主党にとって次のような狙いがあると思う。一つは「あっと驚くサプライズ人事」を行うことによ

って、これまで積み重ねてきた自らの失政から目をそらす「目眩まし効果」を狙っていること。特に論点を社会保障と消費税という

テーマに振り替るには与謝野氏は適任、と言う見方だ。 
  
 何でここまで菅内閣・民主党政権への支持率が下がり続けたのか？それは尖閣事件を始め国防安全保障と外交があまりにも

お粗末すぎて、日本の国益より特定アジアの国益優先なのかと「日本国民の怒り！」を買ったからに他ならない。そこから話を変

えたいということだろう。 
  

 
たちあがれ日本応援団長の石原都知事ぶら下がり  

   
与謝野馨 プロフィール（HPから） 

  
          •2011 国務大臣 
                （経済財政政策担当・少子化対策・男女共同参画担当） 
                （社会保障・税一体改革担当） 
          •2010 たちあがれ日本共同代表 
          •2009 財務大臣 国務大臣（金融担当） 
          •2009 財務大臣 国務大臣（経済財政政策・金融担当） 
          •2008 国務大臣（経済財政政策担当） 
          •2008 国務大臣（経済財政政策・規制改革担当） 
          •2007 内閣官房長官 
          •2005 国務大臣（経済財政政策・金融担当） 
          •2004 自由民主党政務調査会長 
          •1998 通商産業大臣 
          •1996 内閣官房副長官 
          •1994 文部大臣 
          •1993 衆議院議院運営委員長 
          •1984 通商産業政務次官 
          •1976 衆議院に初当選 
          •1963 東大法卒 サラリーマンを経て 
          •1938 8月22日生まれ。港区立麻布小、麻布中・高卒  
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 私はこれですっかり騙されました。おお～迫力ある 

本気だなと。特に2分40秒からの質問に。 
   

 二つめは、紛糾が見込まれる通常国会に野党に接近するための接着剤的役割を与謝野氏に期待したのではないか。民主党

の幹部がコメントしていたと思うが第二、第三の与謝野氏が現れることを期待すると共に、国会運営をスムーズに運ぶための材

料というわけだ。できれば公明党との連立の橋渡しも期待しているかも知れない。 
  
 しかし、現在は自民党だけでなくその公明党も今回の件で激しく反発しており、当初の目論見とは違った展開に向かっているよ

うに感じられる。野党はどんなに遅くとも予算成立と引き替えの解散総選挙を求めてさらに攻勢を強め、一刻も早く民主党政権を

終わらせることが喫緊の課題である。 
  
 繰り返すが、自民党は代表質問で「尖閣諸島に600-800隻の華人の舟が6月17日に上陸を公言している。政府はシッカリと

阻止する意図はあるのか、そのために尖閣に自衛隊の駐留を行う意図はあるのか」と追求して欲しいと思う。これは民主党議員

でも提言してきたことで、論点を「国防安全保証、支那の侵略から日本を守る」ことに絞って政府を追いつめて欲しい、と願わずに

はいられない。 
  

--------------------------------------------------------------------- 

怒りが爆発！ 

阿比留節炸裂！ 

 
【阿比留瑠比】どう読む？菅改造内閣発足[桜H23/1/17]  

 胸の空くような痛快な「滅多切り」です。 
皆さん、この動画を是非拡散しましょう。 

  

3目眩ましに利用された与謝野馨：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2117647/



 

  
タグ： 与謝野馨  変節  国務大臣  君死にたもうことなかれ  与謝野晶子  平沼赳夫  石原慎太郎  支那の尖閣侵略   

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(9) 

コメント(9) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/19 07:42Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 各団体によるリレー街頭演説会 

 
テーマ 【極左政権にＮＯ！日本の領土を死守、奪還せよ！】 

 
日時   平成２３年２月６日（日曜日）１２時開始 
場所   銀座マリオン前 

 
主催   日本再建会議・東京 090-8770-0960  (阿部） 
協賛   そよ風 
     在日特権を許さない市民の会 
     在特 花紋 
     外国人参政権に反対する市民の会・東京 
     千風の会 
     せと弘幸blog「日本よ何処へ」 
     鎌倉保守の会  

 

2011/01/19 08:15Commented by pioneer48 さん 

私は官邸に昨年早くから６/１７の件で 
 
問題が勃発した時「考えてみてもいなかったので・・・」と 

 
言うような対応だと必ず尖閣は盗られるぞ！ 
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と電凸しましたが、多分官邸は何も考えていないでしょう。 

 
民主党売国政権を６/１７の遥か以前に潰すしかありません。  

2011/01/19 09:38Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
誰かが与謝野氏が民主党に加わる事で衆議院の2/3が達成できると言っていましたが、

このままだと相当まずいのでは？ 与謝野氏の考えが全く理解できません。民主党をぶっ

壊す気なのか真の売国奴なのか..  

 

2011/01/19 09:50Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>民主党売国政権を６/１７の遥か以前に潰すしかありません。 
 
ご苦労様でした。この危機を伝えないマスコミも酷いですね。多くの国民はまだ知らないで

しょう。 
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To nokotanさん おはようございます。  
 
>このままだと相当まずいのでは？  
 
いまチェックしてみたら、1月18日現在で、衆議院定数480、三分の二は320ですね。民

主305、国民新党、3、新党日本1、その他1、無所属2が与党系で312。これに社民6を

加えると318になります。ご指摘の通りですね、一本釣りは続くでしょう。 
 
＞与謝野氏の考えが全く理解できません。民主党をぶっ壊す気なのか真の売国奴なの

か.. 
 
一人で壊されるほど甘くはない、のでは？  

 

2011/01/19 17:14Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
東京の寒さは峠を越しましたか？メチャクチャ寒かったですね。 

 
さて、与謝野氏の件ですが、私の見るところご自身の政治哲学、信条、政策論に強い自

信があって、それをどう実現するかを追及する言わば理想主義者的政治家ではないかと

思います。 

 
従い、自らの政治信条、政策と真っ向対決する政党や政治家に対して見下した視点があ

るので、「平成のXX王」と簡単に鳩山を罵ることができます。 
 
かと言って、理想主義者であり東大出身のエリートなので、自分の政策を実現できるのな

ら、これまでの思想的経緯や個人的好き嫌いを割り切って付き合うという考え方に立って

いると思ってます。情より理ということですが、これこそが偽善です。 

 
しかし、政治家としてもっとも重要なのは礼節ではないですか！？ 
いくら政策が一緒としても、社会・共産主義的政治家とは一線を画し続ける勇気も重要な

要素です。 

 
結局、与謝野馨という政治家は自らの政策実現のために「魂を悪魔に売った」ということ

です。 

 
いずれ菅政権に裏切られる時がきますが、その時は昔なら切腹自害が相当ですが、それ

程の勇気があるかないか？ ないでしょうね。 これが与謝野 馨という政治家の実態だ

と思います。 

 
 

 

2011/01/19 19:08Commented by 花うさぎ さん 
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To tropicassoさん こんばんは。 
 
>東京の寒さは峠を越しましたか？メチャクチャ寒かったですね。 
 

はい。若干和らいできました。 

 
>結局、与謝野馨という政治家は自らの政策実現のために「魂を悪魔に売った」ということ

です。 

 
本人にはそういう認識はないと思いますが(^^；。 
 
>これが与謝野 馨という政治家の実態だと思います。 
 
ひょっとしたら「公のために私を捨てたのか」と一発大逆転ラインもありかなと思ったので

すが、「次は民主の比例で出る」と聞いて、空しい期待と知りました(^^；。  

 

2011/01/19 21:18Commented by matacyann さん 

 
 
>次は民主の比例で出る」e~~~え本当ですか？ 
民主党から、次は（野党）何も出来ずに、恥を掻いて終わりですかぁ。 
せめて野党を割り解散かと思ってたのに・・・小沢氏にしろ与謝野氏のしに、しろ 
攻めての償いに解散総選挙に向け動くべきです。 
比例で復活。あれ許せないですねぇ。 
次は保守が勝ちます。 
世論が読めない・・・与謝野氏ですね。 
民主党の闇法案に反対してくれるのでしょうか？ 
ただ利用されポイ～～では・・・税金泥棒だ”  

 

2011/01/20 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん おはようございます。 
 
>>次は民主の比例で出る」e~~~え本当ですか？ 
 
貼り付けた石原都知事の動画の 初に出てきますよ。 

 
>攻めての償いに解散総選挙に向け動くべきです。 
 
はい。 

 
>ただ利用されポイ～～では・・・税金泥棒だ” 
 
ただこの人事の評価も裏目に出たようですから、イメージダウンにはなったようです。 
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